



Estepona tendrá un centro de enseñanza de español de la Universidad de Salamanca

► Se trata de la tercera localidad de España que contará con una escuela de estas características

ALEJANDRO GONZÁLEZ ESTEPONA

Estepona tendrá una Escuela de Lengua Española de la prestigiosa Universidad de Salamanca a través del centro educativo Unicentro, situado en la plaza de Las Flores, según anunció ayer el alcalde de la ciudad, José María García Urbano.

Estepona se convierte así en la tercera ciudad con un centro de estas características en España junto

a los que ya existen en Barcelona y Mallorca, según informó ayer la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano.

El objetivo de este proyecto, que estará dirigido por Mila Posado, es cubrir la demanda del español como lengua extranjera fuera de sus fronteras, pero también enseñar español a extranjeros que vengan a estudiar a nuestro país. El centro cuenta con una metodología propia y manuales exclusivos creados por el departamento de Lengua y Literatura de la Universidad de Salamanca.

Los alumnos obtendrán certifi-



García Urbano, en la presentación del proyecto. L.O.

cados expedidos por la Escuela de Lengua Española de la Universidad de Salamanca y los cursos cubren todo el proceso formativo de adquisición de lenguas recogido por el Marco Común Europeo de Referencia.

García Urbano añadió que esta oferta atraerá a Estepona a nuevos estudiantes y creará empleo. Ur-

bano recordó que el Ayuntamiento ha impulsado el sector educativo, con la apertura de un centro bilingüe; un centro educativo concertado de la Fundación Diocesana Santa María de la Victoria y medidas pioneras como la iniciada con la Fundación Antonia Guerrero para el aprendizaje del inglés.